



NOTA DE PRENSA N° 131-012-GSRC/OF. RR. PP.

La unidad de los pueblos para transformar la región. GRC presente en la Mancomunidad del Valle del Jequetepeque

Por: Eliana Torres Jiménez



“El vicepresidente regional Dr. César Aliaga Díaz, en representación del GRC participó en la mancomunidad del Valle del Jequetepeque, donde se gestó la alianza estratégica entre las regiones de La libertad y Cajamarca”.

El presidente de la comunidad del Valle del Jequetepeque y a la vez Alcalde provincial de Pacasmayo – San Pedro de Lloc, Frederish Buchelli Torres en un acontecimiento histórico fue instalada la Mancomunidad Municipal del Valle Jequetepeque conformada por los alcaldes provinciales y distritales de las provincias de Chepén y Pacasmayo, con el objetivo de desarrollar proyectos de inversión en forma conjunta relacionados a impulsar y desarrollar las actividades económicas y productivas de esa jurisdicción.

La Mancomunidad Municipal del Valle Jequetepeque, fue reconocida con Resolución N° 015-2012 de la secretaría de descentralización de la Presidencia de Consejo de Ministros, y la preside el alcalde de la Municipalidad Provincial de Pacasmayo, Frederih Buchelli Torres y el secretario técnico del alcalde de la Municipalidad Provincial de Chepén, Wilfredo Quesquén Terrones.

El Vicepresidente regional de Cajamarca, Dr. César Aliaga Díaz dijo: “Para el Gobierno Regional de Cajamarca es de gran importancia la alianza estratégica entre los gobiernos regionales que colindan con el Valle de Jequetepeque, es fundamental establecer alianzas con otras instituciones, como esta unión institucional entre Cajamarca y la Libertad”.

Por su parte la Vicepresidenta de la Región La Libertad, Mónica Sánchez Minchola, saludó la iniciativa de las autoridades presentes, destacando que favorecerá a enlazar más los lazos de amistad y permitirá que haya mayor desarrollo en la zona.

“Pero así como necesitamos promover el desarrollo económico regional y locales, es importante no perder de vista el desarrollo social que significa trabajar por los sectores



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

excluidos, luchar contra la desnutrición crónica infantil, eliminar la pobreza y la violencia sexual y familiar. A la vez buscamos un desarrollo sostenible y social”, manifestó Mónica Sánchez.

“La Mancomunidad es el producto de un proceso gestado con anterioridad, entre otros por el Consorcio Raimondi, las redes de desarrollo económico y la iniciativa de alcaldes que visionaron una oportunidad para trabajar unidos con propósitos comunes, en actividades y proyectos intermunicipales que conduzcan al crecimiento y desarrollo de sus poblaciones, los lineamientos de política estarán orientados a dar las pautas que debe seguir la Mancomunidad en relación a temas críticos de actualidad como: diversificación agrícola, política hídrica, marca arroz del valle, límites interdistritales no resueltos, entre otros que eventualmente pueden ocasionar opiniones discrepantes”, destacó: Buchelli Torres.

Frederish Buchelli, instó a sus colegas alcaldes a reflexionar sobre la importancia de esta Mancomunidad, así como proponer acciones para relanzar su visión integradora, elaborar el Plan Estratégico Institucional y participar de la incorporación de otras instituciones y empresas importantes del Valle para que puedan aportar sugerencias y recomendaciones que enriquezcan el Plan.

Finalmente se llevó a cabo la firma del primer convenio de apoyo entre el consorcio Antonio Raimondi y la Mancomunidad del Valle de Jequetepeque, quienes dentro de su plan de acción tiene programado desarrollar grandes proyectos de inversión, también anunció que se viene coordinando con la Universidad Nacional de Trujillo la suscripción de un Convenio que les permita trabajar en conjunto los ejes estratégicos de desarrollo económico local, la gestión ambiental y seguridad ciudadana, pilares de la competitividad que deben ser abordados desde la más amplia perspectiva.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 20 de marzo del 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**